



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9553

16/04/2020

21926

**AUTOR/A: NOGUERAS I CAMERO, Míriam (GPlu)**

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta planteada, se señala que el Ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones se refirió a que es el mando único el que recibe los datos de las Comunidades Autónomas y los distribuye. Por tanto, es el mando único el que tiene la información más actualizada y representativa de todo el territorio, destacando, no obstante, la colaboración de los comités autonómicos.

La información que dispone el Gobierno la recibe de todas las Comunidades Autónomas y, además, de los organismos internacionales. El Ministro se refería a que la información del Gobierno es más completa en este sentido, no a ningún problema de coordinación.

Madrid, 17 de junio de 2020